



BIELORRUSIA La UE acusa a Lukashenko de orquestar una oleada migratoria **P5**



FÚTBOL Xavi pide orden a la plantilla en su regreso al Barcelona **P32 y 33**

Las autonomías reclaman que el fondo covid se extienda a 2022

Hacienda rechaza la enmienda de ERC para habilitar 13.000 millones

D. CORDERO / J. MARCOS
Barcelona / Madrid

La gran mayoría de las comunidades, de uno y otro signo político, reclaman al Gobierno que mantenga en 2022 el fondo extraordinario de ayudas (de

13.000 millones de euros este año) para atender las necesidades sanitarias y educativas de la pandemia. Con la incidencia entre las más bajas de Europa y menos del 2% de camas hospitalarias ocupadas por enfermos de covid, las dificultades son hoy menos acuciantes, según el Ejecutivo. Pero hay otras partidas para las que las comunidades reclaman recursos: las listas de espera, el deterioro de la atención primaria y el refuerzo en las escuelas, entre otros capítulos.

El Gobierno no ha incluido ninguna partida extraordinaria en el Presupuesto, y ya comunicó a las autonomías en julio que no prorrogaría el fondo, aunque indicó que en 2022 habrá ayudas europeas para estos fines. Aun así, Andalucía (PP) y la Comunidad Valenciana (con el socialista Ximo Puig al frente) han incluido partidas millonarias en sus cuentas, y la gran mayoría de los Ejecutivos autonómicos reclaman recursos extra. ERC presentó una enmienda a los Presupuestos en la que exige un fondo covid de 13.000 millones, mientras Junts per Catalunya presentó otra para disponer de 9.300 millones. Hacienda rechaza de plano todas esas peticiones. **PÁGINA 14 Y 15**

El virus vuelve a azotar a la Europa menos vacunada

P. LINDE / E. G. SEVILLANO
Madrid / Berlín

Los países de Europa más rezagados con la vacunación sufren una nueva embestida del coronavirus. Países del Este con tasas bajas de vacunación padecen ahora la peor ola desde el inicio de la pandemia en contagios y saturación hospitalaria. Incluso países con cerca del 70% de la población inmunizada, como Alemania o el Reino Unido, pasan apuros y se plantean restricciones. En España, donde la vacunación supera el 80%, la incidencia es de las más bajas, **PÁGINA 21**

La Iglesia francesa vende propiedades para resarcir por los abusos

MARC BASSETS, París
La Conferencia Episcopal Francesa acordó ayer la venta de parte de su patrimonio para reparar e indemnizar a las víctimas de abusos sexuales, que según un informe son al menos 216.000 personas, y hasta 330.000 si se cuenta a los agredidos por personal laico vinculado a la Iglesia. **PÁGINA 26**



Xavier García Albiol, tras su discurso en el pleno de Badalona que aprobó su destitución. / MASSIMILIANO MINOCRI

Badalona destituye a Albiol por los 'Papeles de Pandora'

Una moción de censura pone fin, tras el escándalo, al mandato del regidor en la mayor ciudad catalana que gobernaba el PP

À. PIÑOL / J. GARCÍA, Badalona
Xavier García Albiol perdió ayer la alcaldía de Badalona, la mayor ciudad catalana gobernada por el PP (223.000 habitantes), tras verse implicado en los Papeles de Pandora, una investigación sobre negocios en sociedades opacas en

paraísos fiscales, en la que participó EL PAÍS. En una moción de censura, el socialista Rubén Guijarro fue investido alcalde por 16 votos a favor (PSC, Guanyem, ERC, En Comú Podem y Junts) contra 11. Guijarro asoció la moción a que Albiol se "atrincheró" y

negó su implicación como apoderado de una empresa en el paraíso fiscal de Belice. Albiol alegó que solo fue un "poder mercantil" de hace 16 años que "era legal". Y añadió que empieza ahora una "cuenta atrás" hasta las elecciones locales de 2023. **PÁGINA 17**



EL NUEVO ÁLBUM DE

YA DISPONIBLE

ESCANEA Y ESCÚCHALO

España y la UE repudian la reelección de Ortega en Nicaragua

C. SALINAS / J. GARCÍA, México
El régimen de Daniel Ortega en Nicaragua se encontró ayer con el repudio internacional a las elecciones en las que el exguerrillero fue reelegido, tachadas de farsa y de las que fueron excluidos todos sus rivales. José Manuel Albares, ministro de Exteriores, afirmó: "España no reconoce las elecciones en Nicaragua, porque son

una burla a la democracia, al pueblo nicaragüense y a la comunidad internacional". La Unión Europea estudiará "medidas especiales" como respuesta a un proceso que cree ilegítimo, anunció Josep Borrell, alto representante de Asuntos Exteriores. Chile, Costa Rica y Colombia tampoco reconocieron los resultados. **PÁGINAS 2 Y 3**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10